

Sechura 29 de mayo 2010.- Cientos de pobladores del centro poblado La Tortuga reafirmaron una vez más su voluntad de pertenecer a la provincia de Sechura y no a Paita; tras participar la mañana de ayer jueves en la reunión informativa a cargo de Juan Manuel Duarte, asesor de la congresista piurana Rosa María Venegas, del alcalde de Sechura, Santos Querevalú, y del teniente alcalde del distrito de Vice, Isidoro Zeta Vite.

Juan Manuel Duarte señaló que la congresista Venegas no llegó hasta La Tortuga, tal como estaba previsto, porque decidió participar de la reunión que el alcalde de la provincia de Paita, Alejandro Torres, tenía la misma mañana de ayer en la Presidencia del Consejo de Ministro (PCM).

"La congresista ha decidido quedarse en Lima para argumentar jurídica e históricamente la voluntad soberana de ustedes, los pobladores de La Tortuga. El único fallo que se debe es respetar es la decisión del pueblo y el pueblo ya decidió seguir siendo de Sechura"; enfatizó el asesor de la parlamentaria.

De igual modo lamentó que el alcalde paiteño pretenda incorporar a su territorio a La Tortuga "por intereses subalternos y políticos", dejando de lado la voluntad del pueblo, que mediante una consulta popular decidió pertenecer a Sechura.

El asesor de la congresista, también, exhortó al Congreso de la República a respetar la decisión de los miles de pobladores de La Tortuga, y aprobar el proyecto de ley 713-2006, firmado por el presidente Alan García, que señala que el centro poblado pertenece al distrito de Vice (provincia de Sechura).

"La comisión de Descentralización del Congreso ha entrampando el proyecto con artilugios; pero por fin, para el martes se ha puesto en agenda (...) Hay dos grupos parlamentarios que están de acuerdo en exonerarlo para que pase de una vez por todas al pleno, y se proceda a su debate y votación"; aseguró.

Protestas

Abordo de un ómnibus llegaron aproximadamente 20 paiteños, entre ellos trabajadores del municipio de Paita, hasta la plaza principal donde se desarrollaba la reunión informativa. Provistos de pancartas, en clara provocación a los participantes de esta actividad, reclamaron La Tortuga.

Cuando la reunión llegó a su fin, el reducido grupo de enardecidos paiteños llegó al extremo de golpear a dos trabajadores de la Municipalidad Provincia de Sechura, entre ellos una mujer, y a un sereno de la Comuna Distrital de Vice, e intentó hacer lo mismo con un funcionario, también, de Vice.

Cabe mencionar que la Municipalidad de Sechura hizo entrega de una moderna computadora para el centro de cómputo de la Institución educativa N° 14100 de La Tortuga. Un aporte para la educación de la niñez de este poblado.